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Задачи коммунистического воспита
ния трудящихся требуют всемерного 

^усиления естественно-научной пропа- 
широкого распространения до

ений современной науки и тех-
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Больше внимания естественно-научной 
пропаганде

Вопросам коммунистического 
воспитания трудящихся уде
ляется в нашей стране огром
ное внимание. Коммунистиче
ская партия и Советское пра
вительство поставили перед 
собой историческую задачу— 
сделать всех рабочих и кресть
ян культурными и образован
ными. Видное место в деле вы
полнения этой задачи принад
лежит пропаганде естественно
научных н технических знаний.

Советская наука и техника—• 
самые передовые в мире. Во 
всех областях знания они до
бились выдающихся успехов. 
На днях все человечество уз
нало еще об одной замечатель
ной победе советских ученых 
и инженеров, построивших и 
пустивших в эксплуатацию 
первую в мире электростанцию 
на атомной энергии.
Повседневная широкая популя

ризация достижений отечест
венной науки—важнейшая за
дача нашей пропаганды. Необ
ходимо широко знакомить тру
дящихся с учением великого 
физиолога Павлова, мичурин
ской биологией, новейшими 
достижениями в области астро
номии, физики, химии, медици
ны и других естественных на
ук, показывая огромное значе
ние советского естествознания 
в деле преобразования приро
ды.

В нашем городе, в котором 
живет и трудится тысячная ар
мия научно-технической интел
лигенции, имеются неограничен
ные возможности для широко
го развертывания естественно
научной пропаганды. Об огром 
ном интересе трудящихся к 
научным знаниям свидетельст
вует тот факт, что отдельные 
лекции на актуальные темы чи
тались десятки раз и всегда с 
неизменным успехом. Однако в 
целом постановка естественно
научной пропаганды в городе 
находится в неудовлетвори
тельном состоянии.

Основными центрами распро
странения научных и техниче
ских знаний должны являться 
городское отделение Всесоюзно
го общества по распростране
нию политических и научных 
знаний, лекторская группа гор
кома комсомола, лекторская 
группа отдела культуры гор
исполкома. Между тем у всех 
у них естественно-научная 
пропаганда стоит на самом по
следнем месте.

Из 59 лекций, прочитанных за 
июнь по линии общества „Зна
ние" (председатель т. Оречкин), 
лишь 4 посвящены вопросам 
науки и 8—техники. Львиную 
долю (в июне, например, почти 
половину)занимают в тематике 
общества лекции о междуна
родном положении, дублируе
мые лекторами горкома КПСС 
и парткомов. Медленно ведется

перестройка работы в свете 
постановления второго съезда 
Всесоюзного общества по рас
пространению политических и 
научных знаний, потребовавше
го, чтобы „не менее половины 
лекций проводилось по вопро
сам науки и техники". В тема 
тике общества почти совершен
но отсутствуют лекции по воп
росам педагогики, имеющей ог 
ромное значение в коммуни
стическом воспитании, на фи
лософские, медицинские темы 
и т.д. Такое же положение и в 
лекторской группе отдела куль
туры горисполкома.

Это объясняется тем,что об
щество „Знание" и отдел куль
туры слабо ведут работу среди 
интеллигенции по вовлечению 
ее в пропагандистскую работу. 
В настоящее время в городском 
отделении общества по распро
странению политических и на
учных знаний из многих сотен 

!медицинских работников и пе
дагогов состоят... 1 учитель и 
2 врача.

Крайне мало внимания есте
ственно-научной пропаганде 
уделяет и лекторская группа 
горкома ВЛКСМ, которая всего 
насчитывает лишь 23 человека 
при численности комсомольской 
организации города в 9 тысяч 
человек. За весь июнь ею про
читано 3 лекции. Немного
численные лекции, разработан
ные на антирелигиозные темы, 
читаются почему-то только в 
подшефных колхозах, а мол© 
дежь города с ними не знако
мят.

Комсомольцы и молодежь— 
наиболее любознательная ауди
тория, живо интересующаяся 
наукой и техникой. Но в темати
ке лекторской группы горкома 
ВЛКСМ этим вопросам отведе
но очень скромное место.

Все это говорит о необходи
мости резко перестроить ес
тественно-научную пропаганду 
в нашем городе, расширить 
круг лекторов за счет наибо
лее подготовленной, техниче
ски и научно грамотной части 
интеллигенции. Надо также по
высить требования к качеству 
лекций, их доходчивости. Это 
позволит значительно расши
рить круг тем, позволит дать 
трудящимся города десятки вы
сококвалифицированных лек
ций по самым различным воп
росам науки и техники.

Задачи коммунистического 
воспитания трудящихся требу
ют всемерного усиления есте
ственно-научной пропаганды, 
широкого распространения дос
тижений современной науки и 
техники. Рост культуры, обра
зованности советских людей— 
важное условие дальнейшего 
укрепления могущества нашей 
социалистической Родины, уве
ренно идущей по пути к ком
мунизму.

К новым успехам в труде!
За экономную, 
безубыточную 

работу
! Коллектив нашего строи
тельного района досрочно за
вершил выполнение полугодо
вого плана. Большим досте

ленном коллектива является 
| то, что он сумел улучшить 
!свои экономические показате
ли, добиться безубыточной 
работы.

Развертывая социалистиче
ское соревнование за повыше
ние производительности труда, 
коллектив не забывает о сни
жении себестоимости. Вот по
чему работа таких передовых 
людей стройрайона, как про
раб т. Савенков, десятник 
т. Клепиков, плотники тт. Сер- 
гейчик, Селянин, штукатур 
т. Речпяк отличается не толь
ко высокой производительно
стью, но и экономным расхо
дованием строительных мате
риалов.

Большое внимание органи
зации безубыточной работы 
уделяют старший инженер 
участка т. Голутва и инже
нер экономист т. Тигниенко.

За высакиа. производствен
ные показатели коллективу 
третий месяц присуждается 
красное переходящее знамя 
управления строительства и 
постройкома профсоюза.

А. Литвмщев,
начальник отдела труда и 
зарплаты 3-го стройрайона.

Передовые люди смены
В нашей смене большинство 

людей работает со времени мон
тажа цеха. Основное ядро кол
лектива выковалось во время

няли на курсы учебного ком
бината. Теперь т. Емельянен- 
ко самостоятельно выводит 
пускаемый агрегат на режим.

пуска агрегатов. У людей с j За безупречную работу выд~
каждым днем накапливалось 
все больше опыта. За истек
шее полугодие многие рабо
чие значительно повысили свои 
знания, были выдвинуты на 
более ответственные участки.
Хорошо освоил свою специаль

ность комсорг смены Виктор 
Снетидов, у него нет случаев 
нарушения технологического 
режима, он хорошо изучил 
агрегат. В настоящее время 
т. Снетилов готовится к сда
че технического экзамена на 
старшего оператора агрегата. 
Коммунист т. Емельяненко 
пришел на производство, не 
имея специальности. Его пря-

вннут на должность старшего 
оператора фусовщик т. Фило
нов Много положительного в 
работе фусовщиков тт. Шиш- 
маренок, Федосеева --участоЕ 
у них очень трудный, но они 
успешно преодолевают труд
ности, настойчиво повышают 
квалификацию.

Перед вашим коллективом 
стоит задача освоения новых 
агрегатов, входящих в строй. 
Дружный, сплоченный труд 
смены — залог того, что мы 
сможем успешно справиться 
с этой задачей.

С. Костюковский, 
начальник смены цеха т. Шик- 

торовича.

Профсоюзный актив УРСа
Состоялся профсоюзный ак

тив управления рабочего сна
бжения, обсудивший итоги 
работы XI съезда профсоюзов 
СССР.

Докладчик—делегат съезда 
т. Йодругий, останавливаясь 
на работе съезда, подробно 
рассказал, какое большое зна
чение уделил съезд улучше
нию советской торговли. Док
ладчик подверг критике уп
равление рабочего снабжения

за низкую культуру торговли 
в городе, за то, что некото
рые работники прилавка и сто
ловых еще плохо обслужива
ют трудящихся, допускают 
грубости, обсчеты.

После прений актив принял 
постановление, направленное 
на улучшение торговли в го
роде.

В заключение участники 
художественной самодеятель
ности УРСа дали концерт.

Посещение руководителями Партии 
и Правительства СССР выставки 

„Демократическая Германия"
3 июля открытую в Москве выставку «Демократическая Гер

мания» посетили руководители Партии и Правительства Совет
ского Союза товарищи К. Е. Ворошилов/ Г. М. Маленков, 
А. И. Микоян, В. М. Молотов и Н. С. Хрущев.

Руководители Партии и Правительства СССР были встрече
ны Чрезвычайным и Полномочным Послом Германской Демокра
тической Республики г-ном Р, Аппельт, торговым советником 
Посольства ГДР г-ном В. Ванашак и представителями админист
рации выставки.

Товарищи К. Е, Ворошилов. Г. М. Маленков, А. И. Микоян, 
Б. М. Молотов и И. С. Хрущев пробыли на выставке около по
лутора часов, подробно ознакомились с выставленными на ней 
экспонатами, наглядно свидетельствующими о быстром развитии 
экономики и культуры Германской Демократической Республики, 
прочно ставшей т  путь демократического развития.

Люди нашего города

Воспитательница М. С. Камина
эгоистическими привычками. 
Постепенно Мария Сергеев
на добилась, что Гена из
менился, стал активным и 
общительным мальчиком.

— В воспитательной ра
боте,— говорит Мария Сер
геевна,— очень важпо, что
бы воспитатель лично слу
жил примером в своих по
ступках, в чистоте разго
ворной речи, даже в акку
ратности и простоте своего 
костюма. Важно, чтобы вос
питатель говорил только 
правду, всегда выполнял 
свои обещания, был ласков 
с детьми, но настойчив и 
требователен к исполнению 
его указаний.

Свою воспитательную ра
боту в детском саде Мария 
Сергеевна тесно увязывает 
со сменной воспитательни
цей Полиной Федоровной 
Зяблицкой. Они обменива
ются опытом работы, делят
ся своими наблюдениями в 
изучении характера ребен
ка и находят пути и ме

тоды его воспитания. Это 
дает много пользы. Полина 
Федоровна имеет также не
малый опыт работы, и Ма
рия Сергеевна не считает 
зазорным прислушиваться 
к ее голосу.

Сейчас т. Хамина рабо
тает в старшей группе. 
1 сентября 12 детей из ее 
группы "пойдут в школу. 
Это возлагает на воспита
тельницу большую ответст
венность. Надо подготовить 
детей к школе, привить им 
навыки усидчивости, дис
циплинированности, акку
ратности и т. д. С этой за
дачей Мария Сергеевна 
справляется с успехом.

— Большое и почетное 
дело доверила нам страна, 
вручив воспитание нового 
поколения строителей ком
мунизма, — говорит т. Ха
мина. — Это доверие кол
лектив воспитателей наше
го детсада выполняет с че
стью.

К. Коваленке

«С большой любовью и 
теплотой относится к детям 
воспитательница Мария Сер
геевна Хамина. Занятия у 
нее проходят интересно, 
увлекательно, каждому ре
бенку она находит дело, 
имеет особенный подход»,— 
пишет в журнале дежурств 
родительница М. Коган.

Марая Сергеевна в дет
саде ТЭЦ № 13 работает 
недавно, но и за это вре
мя она успела сделать мно
гое в деле улучшения вос
питания детей.

Воспитанник Женя Кана- 
щев пришел в детский сад 
капризным, избалованным 
и шаловливым мальчиком. 
Мария Сергеевна, хорошо 
изучив его характер, стала 
побольше давать ему пору
чений, Женя с удовольст
вием их выполнял. Это 
отвлекало его от шалостей. 
Постепенно Женя исправил
ся.

Много пришлось порабо
тать и с Геной Щемелиным. 
В садив он пришел с не
здоровой настойчивостью, с



Партийная жизнь

Во главе социалистического соревнования
Одним из важных участков 

своей деятельности партийная 
организация монтажного уп 
равления «Стальконструкцияг 
считает организацию и руко
водство социалистическим со
ревнованием, способствующим 
успешному решению стоящих 
перед коллективом задач.

Во второй половине минув
шего года, например, партор
ганизация вскрыла ряд су
щественных недостатков в ор
ганизации соревнования. В 
частности, отдельные руково
дители участков сами не счи
тали нужным заниматься воп
росами соревнования, а пол
ностью передоверили этот от
ветственный участок работы 
председателям цеховых коми
тетов. Недостаточно уделя
лось внимания выработке ра
бочих, снижению себестоимо
сти и т. д.

Открытое партийное собра
ние заслушало доклад пред
седателя постройкома комму
ниста т. Чернова «О ходе со
ревнования». Участники соб
рания-рабочие, инженерно- 
технические работники участ
ков в своих выступлениях 
п о м о г л и  парторганизации 
вскрыть ряд существенных не
достатков, подсказали пути 
улучшения организации со
ревнования.

После собрания парторгани
зация усилила контроль за 
ходом соревнования на участ

принимали еще активного уча
стия в организации и руко
водстве соревнованием, все 
еще низка была выработка рабо
чих, на отдельных участках и 
особенно у прораба т. Кузико 
ва, не полностью загружался 
рабочий день монтажников, 
что снижало их производи
тельность труда, не способст
вовало выполнению взятых 
ими обязательств. Далеко не
благополучно обстояло дело с 
трудовой дисциплиной. Нару
шителями ее нередко явля
лись инженерно-технические 
работники, которые с запоз
данием приходили на работу 
и раньше времени уходили 
домой.

Все эти недостатки мешали 
нормальному р а з в е р т ы 
в а н и ю  соревнования и 
выполнению взятых о б я з а 
т е л ь с т в .  Партийное соб
рание наметило ряд практи
ческих мероприятий по быст
рейшему их устранению. Пер
вое время, например, до нача-i 
ла рабочего дня и под его 
конец участки посещали на
чальник управления т. Пле- 
скачев, я, как секретарь пар 
тийной организации, и пред
седатель постройкома т. Чер
нов. На всех участках прове 
ли собрания рабочих и служа
щих с вопросом об укрепле
нии трудовой и производствен 
ной дисциплины. На отдель
ных участках были проведены

ках, обязала этим вопросом Jбеседы об уплотнении рабоче
го дня. Добилась парторгани
зация повышения авангардной 
роли коммунистов на произ
водстве. Так. автогенщик 
коммунист т. Бобков являет
ся застрельщиком соревнова
ния и показывает личный при
мер в труде. Нормы выработ
ки он выполняет на 200 и 
более процентов. Качество 
работ безупречное. Тоже мож
но сказать о дежурном элект
рике коммунисте т. Раенко.

Важную роль в соревнова
нии играет повышение деловой 
квалификации рабочих, раз
витие рационализаторского 
движения. И в этом деле до
стигнуты неплохие результа
ты. За первое полугодие под
готовлены вновь и повысили 
свою деловую квалификацию 
свыше 60 сварщиков, кранов
щиков, бригадиров и монтаж
ников. Выросло число нова
торов производства. Ими вне
сено 15 предложений, из ко
торых 13 внедрено в произ
водство с экономией около 
40 тысяч рублей.

В текущем году мы доби
лись такого положения, что 
все участки кроме годового 
обязательства, имеют месяч
ные. Большинство монтажни
ков охвачено индивидуальным 
соревнованием и соревнова
нием по профессиям. За вы
полнением обязательств уста-

■ заниматься не только предсе
дателей цехкомов, но и не
посредственно руководителей 
участков. Наряду с борьбой 
за выполнение плана, партор
ганизация направила внима
ние коллектива на улучшение 
качественных показателей. Все 
эти мероприятия дали нуж
ные результаты. Работа уп
равления стала улучшаться с 
каждым месяцем, и успешно 
был завершен годовой план 
монтажных работ.

Накопив некоторый опыт в 
руководстве соревнованием, 
парторганизация с первых 
дней текущего года этому 
вопросу уделила еще более 
серьезное внимание.

Чтобы соревнованию придать 
более действенный характер, 
парторганизация в январе 
этот вопрос вынесла на по
вестку дня открытого партий
ного собрания. О руководстве 
соревнованием отчитывались 
председатель постройкома 
т. Чернов, начальники участ
ков тт. Павлович и Ермаков. 
По заданию парторганизации 
и?. Ельконин, Раенко и Боб
ков предварительно проверили 
положение дела на месте.

На этом собрании также 
были вскрыты существенные 
недостатки. Они заключались 
в том, что некоторые началь
ники участков попрежнему не

процентов, в мае— на 172 и
значительно повышенный план 
июня месяца выполнен на 151 
процент. Резко снижены убыт
ки. По сравнению с минув 
шим годом за это же время 
они сокращены более чем на 
миллион рублей. Значительно 
перевыполнен полугодовой 
план монтажных работ, улуч
шено качество.

Слов нет, в партийном ру
ководстве соревнованием у 
нас есть еще недостатки. И 
наша задача состоит в том, 
чтобы быстрее изжить эти не
достатки, совершенствовать 
формы и методы руководства 
этим важным участком рабо
ты, направляя всю энергию, 
весь творческий порыв коллек
тива на достижение новых 
производственных успехов.

В Виноградова,
секретарь партийной органи
зации «Стальк острукция».

Пионеры, отдыхающие в го
родском лагере, побывали не
давно на экскурсии на ре
монтно-механическом заводе 
основного предприятия. Теп
лой была встреча будущих 
инженеров, техников, стале
варов, слесарей с рабочими 
завода.

ЭКСКУРСИЯ ПИОНЕРОВ НА ЗАВОД 
Они с большим внимани

ем слушали рассказ об исто
рии создания завода, о гиган
тских механических сооруже
ниях, которце создал совет
ский человек и заставил ра
ботать на себя, о велакоЭ си

ле электричества и многом 
другом. Немало интересного 
увидели пионеры на заводе. 
Экскурсия значительно повы
сила их интерес к технике.

Е. Дианова,
старшая пионервожатая.

новлен контроль. Это позво
ляет своевременно вскрывать 
недостатки и устранять их. 
Оказывается помощь рабочим 
в выполнении взятых ими 
обязательств.

Итоги выполнения обяза
тельств за прошедший месяц, 
как правило, подводятся 4—5 
числа следующего месяца. Ре
зультаты обсуждаются на об
щих собраниях рабочих и слу
жащих. К проверке выполне
ния обязательств сейчас при
влекается широкий актив из 
числа рабочих и специалистов.

Передовики соревнования 
широко популяризируются на 
собраниях, через стенную пе
чать и наглядную агитацию. 
Лучшие из них заносятся на 
Доску почета и в Книгу по
чета, им присваивается зва
ние лучшего монтажника 
лучшего сварщика, они на 
граждаются грамотами.

В то же время к передови
кам производства предъявля
ются высокие требования. Во 
всем они должны служить 
примером. Взять сварщика 
т. Курочкина. В свое время он 
прекрасно работали был при
мерным в дисциплине. Но не 
так давно т. Курочкин нару
шил трудовую дисциплину. 
Решением постройкома его пор 
трет был снят с Доски почета.

Некоторое улучшение пар
тийного руководства социа
листическим соревнованием 
положительно сказалось на 
производственной деятельно
сти управления. Значительно 
возросла выработка на каж
дого рабочего. В мае и июне 
она, например, уже выше пла
новой. Следовательно в значи 
тельной степени снизилась 
себестоимость монтажных ра
бот, более рентабельной ста 
ла деятельность управления 

В апреле управление выпол 
нило месячное задание на 148

На участке „Э лектром онтаж '^  12
Вклад 

радионализаторов
Плодотворно трудятся но

ваторы участка. Своим 
творческим подходом к де
лу они способствуют повы
шению темпов и улучше
нию качества работы, эко
номии материалов, сниже
нию себестоимости строи
тельства.

На участке, например, 
в свое время ее било од
ного вида электрооборудо
вания, что тормозило нор
мальную работу.

Главный инженер участка 
т. Почталыков предложил 
заменить его другим видом 
электрооборудования. Опыт 
оказался удачным. Повы
сились темпы монтажа, со
кратилась потребность в 
оборудовании, ускорился 
пуск агрегатов в эксплуа
тацию. Экономический эф
фект от предложения т.Поч- 
талыкова составляет свы
ше 60 тысяч рублей.

Электромонтер т. Сонин 
упростил электроконструк
ции блокзамков. Его кон
струкция блокзамков обес
печивает надежную и бес
перебойную работу распре
делительного устройства 
электростанции.

Только за первое полу
годие новаторы участка 
своими предложениями да
ли такой экономический 
эффект, который в два ра
за превышает годовое 4 за
дание.

Заслуженный 
отдых

Полноценно используют 
рабочие участка великое 
право на отдых, предостав
ленное им Конституцией 
СССР. Часть монтажников 
побывала на курортах, в 
санаториях и домах отды
ха. Недавно вернулся с ку
рорта нормировщик т. Прут
ков, передовик производ
ства слесарь т. Придат- 
ченко свой отпуск провел 
в доме отдыха. Сейчас по
правляет свое здоровье в 
санатории молодой рабо
чий — электромонтер, вы
пускник ремесленного учи
лища т. Тахтаров.

Нормировщику т. Прут
кову и электромонтеру 
т. Тахтарову путевки вы
даны бесплатно.

В библиотеке 
участка

При монтажном участке 
имеется неплохая библио
тека. В ней насчитывается 
свыше 1.500 экземпляров 
политической, технической 
и художественной литера
туры. Среди художествен
ной литературы много про
изведений русских -класси
ков, советских писателей и 
поэтов.

В библиотеке числится 
около 70 активных читате
лей, из них большинство 
рабочих.

Наиболее активным чи
тателем является бригадир 
электромонтеров коммунист 
т. Торшин. В минувшем 
году, например, он прочи
тал 24 книги. Среди них 
произведения В. Лациса «К 
новому берегу» и «Буря», 
Игнатьева «50 лет встрою», 
О. Мальцева «Югославская 
трагедия», А. С. Пушкина 
«Капитанская доч ка» ,  
А. Бека «Волоколамское 
шоссе», А. Стиля «Первый 
удар» и другие. Много чи
тает художественной лите
ратуры т. Торшин и в те
кущем году.

Увлекается чтением книг 
молодой рабочий комсомо
лец Виктор Перфильей.
Лишь в июне он прочитал 
«Избранные произведения»
А. П. Чехова и «Честь» 
Баширова.

Лекция 
для рабочих

Охотно посещают и с 
большим интересом слуша
ют рабочие участка лек
ции, читаемые лекторами
парткома строительства.

За последнее время *в 
красном уголке участка для 
рабочих прочитаны лекции 
на темы: «Международное 
положение», «Дружба на
родов СССР» и «Богдан 
Хмельницкий».

На московском автозаводе имени Сталина имеется несколько 
автоматических линий для обработки крупных деталей грузовых 
автомобилей, широко применяется.конвейеризация. Длина завод* 
4ких конвейеров превышает несколько десятков километров.

На снимке; конвейер сборки кабин грузового автомобиля в прес
совой цехе.
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Быстрее готовить школы 
к новому учебному году

Неоправданное спокойствие
Прораб Николай Михайло

вич Трунин озабоченно погля
дывает на небо—будет ли 
сегодня дождь иди нет, если 
будет, то это помешает шту
катурным работам.

На строительстве новой 
школы в поселке имени Куй- 
■йышева дел—непочатый край. 
По существу возведены толь-

бота, успеем закончить...
Известно, что обстановка 

поспешности, штурмовщина

Ремонт еще 
не начинался

-Скажите, пожалуйста,

Т ™ ’ ”  £0браш га’чрга'все прикроет. Есть и стропила на крыше. Как вы- 1 *

как
неизбежно отражается на ка- мне попасть в среднюю школу № 
честве работы. Уже сейчас, 12? —  спрашивает женщина, 
при первом же взгляде на 
кирпичную кладку стен, вид
на небрежность строителей: 
вместо ровных рядов, кирпичи 
в ряде мест уложены' кри
во, косо, в надежде, что шту-

ражаются строители—-готова 
коробка здания.

Крыша стоит раскрытой— 
кровельные работы ведутся 
чрезвычайно медленно: нехва- 
тает квалифицированных кро
вельщиков. Нехватает и шту
катуров, поэтому допущено 
отставание и по штукатурным 
работам, эта работа выполне
на только на первом этаже 
да и то не полностью. К на
стилу полов еще не присту
пали.

В свое время строительство 
новой школы велось 4-м строй- 

-• районом. Продолжать и Окон
чить сгроительство теперь по
ручено 2-му стройрайону. Впе
реди большой объем работы и 
очень мало времени.* Школу 
должны едать к 15 августа, 
но возникает законный воп
рос: будет ли она при таких 
темпах готова к 1 сентября?

Прораб т. Трунин говорит:
— Окончат школу в поселке 

Майске, перебросят строите
лей сюда, тогда закипит ра-

ряд других недочетов.
Положение, которое сущест

вует сейчас на стройке, ста
вит под серьезное сомнение 
надежды прораба, никак не 
оправдывает его необоснован
ное спокойствие.

Не тревожат печальные де
ла на строительстве школы и 
начальника 2-го стройрайона 
т. Мохова. Между тем обста
новка требует 'оперативного 
вмешательства, повседневного, 
постоянного контроля над хо
дом строительства, помощи 
рабочей силой.

В новую школу нынешней 
осенью придут сотнж учени
ков. В этом же здании долж
ны быть организованы и заня
тия вечерней школы рабочей 
молодежи.

Эти планы городского отде
ла народного образования, об
щественности города могут 
быть сорваны, если положе
ние на стройке не изменится 
в самые ближайшие дни.

А. Терлецкнй.

JJ помощью учащихся школы ФЗО
Шестой день в школе № 5 

идет ремонт. Ремонтно строи 
тельная контора ЖКУ пору
чила вести малярные работы 
учащимся школы ФЗО—буду
щим выпускникам. Под руко
водством мастера т. Андрей
ченко 23 учащихся выполня
ют малярнце работы. Это их 
производственная практика, 
но работаю? ребята уже не
плохо. Особенно старательно 
трудится ца шпаклевке пане

л ей  учащийся Панин. Он за 
целый день не потратит да
ром ни одной минуты, работу 
выполняет быстро и аккурат
но. Хорошо работают на по
белке учащиеся Андрианов, 
Жданников, Щебланов. Сейчас 
бригада уЧащахся-маляров за
кончила побелку всех клас
сных комнат и зала на вто
ром этаже.

—Малярные работы в шко
де,—-говорит мастер т. Ан
дрейченко, — мы ‘ закончим

раньше графика. Задержка 
может случиться только при 
выполнении малярных работ 
(покраске окон, дверей, пане
лей) так как нам мало дают 
олифы.

Отстают столярные работы. 
Ремстройконтора прислала в 
школу двух плотников тт. 
Чистова и Анянова. Два дня 
(3 и 5 июля) плотники были 
в школе, выискивали, что 
здесь нужно починить. Имен
но выискивали, так как десят
ник т. Любеньков, который 
отвечает за ремонт школ, да
же не появился и не указал 
плотникам, что они должны 
делать.

Плохо и то, что малярные 
работы уже идут, а отопи
тельная система еще не про
верена. Эта порочная практи
ка непоследовательности в 
ходе ремонта может повлечь 
за собой переделки.

С отставанием от графика
16 июня ремонтно строи

тельная контора ЖКУ начала 
ремонт средней школы № 1. 
Прежде всего была. проверена 
водоканалйзацнонная и отопи
тельная система, застеклены 
вое окна.

Затем приступила к работе 
бригада маляров из пяти че
р вой  (бригадир т. Куница). 
Сейчас закончена побелка 
стен, покраска панелей, окон,

и полов на первом 
этаже. Работу свою маляры 
выполняют старательно и ка 
чественно.

Однако нужно сказать, что 
недостатком является то, что 
школа ремонтируется медлен
но. Согласно графику, ремонт 
должен быть закончен за 25 
дней. Бригада уже работает 
в школе 20 дней, а сделана 
только половина работы.

Л. Блюиенкранц, 
и. о, директора школы Ш  I,

играющих на улице в мяч ребят.
— Прямо, тетенька, идите до

рогой, а там увидите слева два 
непобеленных дома, —  говори 
один мальчик.
—И коза во дворе привязана,—
добавляет другой.

Женщина направляется по ука
занной дороге, ищет примет, ска
занных мальчиками. Вот и двя 
дома. Все так, как сказали ребя
та. Надпись на здании «Школа 
3^12» подтверждает их слова.

Действительно, школа имеет 
непривлекательный вид. Разло
манный во многих местах забор, 
за которым кучи мусора; двор, 
заросший бурьяном. Везде лежат 
кучи шлака, который в прошлом 
году привезен строителями для 
засыпки стен и не использован.

Сейчас— самое благоприятное 
время для ремонта школьных 
зданий, подготовки их к новому 
учебному году. В других школах 
ремонт идет полным ходом, а 
здесь— затишье. В чем дело? На
чеку школа №12 не ремонтирует
ся?

Еще в прошлом году жилищ
но-коммунальная контора строи
тельства должна была произвести 
капитальный ремонт здания. Од
нако этого не было сделано. Зи
мой ученики сидели в холодных 
классах, так как печи не грели, 
стены не засыпаны шлаком. 
То же может повториться и в 
этом году.

Согласно решению исполкома 
горсовета от 7 июня ремонтно- 
строительная контора ЖКК долж
на произвести капитальный ре
монт школьного здания: засыпку 
стен шлаком, наружную и внут
реннюю штукатурку, побелку 
стен, полную покраску окон, 
дверей, полов и т. д. 1.августа 
школа должна быгь готова к 
приему детей. Но в ЖКК, вид
но, еще и не думают присту
пать к ее ремонту.

Не заботится о ремонте школы 
и и. о. директора т. Чикотеев. 
Он еще ждет, когда придет пред
ставитель ЖКК и составит де
фектную ведомость на ремонт.

К. ВЛАДИМИРОВА.

Фельетон Бюрократический футбол

I  I I I I IH IIf 1 шкод*.

ш

Кто из любителей футбола 
не знаком с термином «пас- 
совка»? Умелая и точная пе
редача мяча от одного игрока 
к другому обеспечивает быст
рую спортивную победу. И 
чем чаще игроки прибегают к 
атому испытанному приему, 
тем вероятнее усиех.

Но вот представьте себе, 
что приемы футбольной игры 
перекочевали в некое учреж
дение. Удар!—и «дело», обра
стая резолюциями, катится 
в очередную инстанцию. Еще 
удар!—и вот оно уже на но
вом месте. Удар головой!—и, 
изрядно растолстевшее дело, 
описав сложную кривую, воз
вращается в исходное поло
жение.

—Да разве бывает так,— 
скажет читатель,—чтобы в 
почтенном учреждении руковод
ствовались в работе правила
ми игры в футбол?

Представьте себе—бывает, 
и применяют при этом са
мые головокружительные пас- 
совки. Обратимся к примерам.

22 мая 1953 года нарсуд 
г, Орехово-Зуева, Московской 
области, направил в народный 
суд 1-го участка нашего горо
да исполнительный лист на 
взыскание с гр. Горского Е.А., 
живущего в Соцгороде, опре
деленной суммы в пользу гр. 
Летова.

Мяч попал в игру.
, .Судья 1-го участка т. Юсу
пова, изловчившись, спустя 
месяц, послала-мяч, то бишь— 
исполнительный лист, «по под
судности» во 2-й участок к 
т. Осокину, так как Летов рабо
тал в Зверевской лесной кон
торе.

1 июля 1953 года т. Оеокин 
точным ударом возвращает 
дело «по подсудности» 1-му 
участку, так как Летов живет в 
Соцгороде.

Аут! Полтора месяца испол
нительный лист находится 
вне игры* Затем, 17 августа 
1953 года т Юсупова очередной 
пассовкой снова посылает де
ло 2-му участку «для взыска
ния по месту работы».

Действие происходит явно 
не в спортивном темпе. На 
этот раз мяч, то бишь—дело, 
выбывает из игры на 2 меся
ца 10 дней. Грубое наруше
ние правил! Однако штрафно

го удара не последовало. 29 
октября 1953 года нарсуд 2-го 
участка решил, наконец, на
править исполнительный лист 
в Зверевскую лесную контору. 
Но тут оказалось, что Гор
ский уволился из конторы 
еще в августе и перешел на 
работу в другую организа
цию.

Что делать? Искать снова 
ответчика по городу? А тут 
еще суд из Орехово-Зуева бе
спокоит по поводу исполни
тельного листа.

И т. Осокин вспомнил, что 
в конце прошлого года в го
роде был создан новый, 3-й 
участок нарсуда.

—Не забросить ли туда 
это злополучное дело?—ре
шил он.

Удар! Н 4 января 1954 го
да исполнительный лист точ
ной пассовкой посылается в 
нарсуд 3-го участка.

Не будем вас утомлять 
дальнейшими перепетиями 
этого дела. Скажем лишь, что 
игра продолжается. За 6 ме
сяцев нынешнего года испол
нительный лист совершил еще 
несколько кругов по бюрокра
тическому футбольному полю 
и сейчас находится на той 
же исходной позиции, с кото
рой началась эта беспример
ная игра в волокиту больше 
года тому назад.

Было бы еще полбеды, ес
ли бы это был единственный 
случай, своего рода исключе
ние. Но подобных случаев 
немало.

С декабря прошлого года 
кочует между 2-м и 3-м участ
ками нарсуда дело об али
ментах с гр. Колюжного, Поч
ти полугодовую историю име
ет дело об алиментах с Пда- 
масяла. Занятым многократ
ными «пассовками» работни
кам суда некогда отвечать 
на запросы трудящихся, по
этому имеется много повтор
ных жалоб.

В Спортивных состязаниях 
есть хороший порядок: судья,, 
если видит, что игра ведется 
неправильно, может приоста
новить ее и предупредить или 
даже вывести с поля недобро
совестного игрока. Не следу
ет ли применить это правило 
и к любителям бюрократическо
го футбола? М. Васильев.

Металлолом—сверх плана
Еще только начался тре

тий квартал, а городская кон
тора главвторсырья уже заго
товила около ста тонн метал
лолома.

Большую помощь в сборе 
'утиля и металлолома оказали 
пионеры и школьники школы 
№ 12, Они сдали государству 
36 тонн металлолома и пред
ставлены на получение област

ной премии, как передовики 
конкурса.

Хорошо работают по сбору 
утильсырья заготовители кон
торы тт. Воронов, Власевский, 
Черепанов, Тремба, Горбунов, 
Бурмакин. План второго квар
тала они завершили на 140 
процентов и взяли обязатедь 
ство—задание третьего квар
тала выполнить не ниже чем 
на 150 процентов.

М. Првсман.

По следам неопубликованных писем

На вопрос: «Как идет ре
монт школы Л® 12?» строите
ли т  ЖКК ответили на двой
ку е минусом.

Читатель нашей газеты 
т. Рыков П. Ф. писал в редак
цию о том, что в магазине 
№ 1 пос. Майска продавец 
т. Яковлева нарушает правила 
советской торговли, грубит с 
покупателями, не соблюдает 
нормы отпуска товаров, не счи
таясь о очередью, отпускает 

товары своим знакомым»

Письмо для принятия мер 
было направлено в продоволь
ственную контору УРСа, отку
да сообщили, что факты, ука
занные в письме т. Рыкова, 
подтвердились. По этому пово
ду состоялось собрание работ*- 
ников магазина № 1. Прика
зом по конторе т, Яковлевой 
объявлен выговор.
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Успехи молодых спортсменов 
на областных соревнованиях

В прошедших областных 
юношеских соревнованиях по 
классической борьбе приняла 
участие юношеская команда 
основного предприятия наше
го города в составе: А. Има- 
нова, Г. Малянова, 0. Тата- 
ринова, К. Романова, 10. Пс
ковича, 0. Новикова и В. Рат- 
кевича.

Команда заняла второе мес
то по области. Отдельные бор
цы нашей команды добились 
значительных успехов. Олег 
Татаринов занял первое место 
в полулегком весе и завоевал 
звание чемпиона области, тем 
самым получил право на уча
стие в первенстве РСФСР.

Второе место в легком весе

занял К. Романов, третье мес
то в полутяжелом весе завое
вал В. Раткевич.

Команда нашего города на
граждена дипломом второй 
степени. Олег Татаринов на
гражден дипломом первой 
степени и ценным призом. 
Борцы, занявшие 2 и 3 мес
та, награждены дипломами 
соответствующих степеней.

Нужно отметить, что за 
последнее время интерес мо
лодежи к классической борь
бе возрос. В этом немалая 
заслуга тренера И. Могли- 
ценко.

Ю. Татаринов,
участник соревнований.

Выпуск радгютелефонистов
Закончили свою работу кур

сы радиотелефонистов при го
родском комитете ДОСААФ. В 
течение шести месяцев слу
шатели курсов изучали теле
фонию, радиодело и другие 
предметы. Работая на имею
щихся в горкоме ДОСААФ те
лефонных коммутаторах и ра
диостанции, они приобрели и 
необходимые практические на
выки.

На днях слушатели курсов 
сдавали экзамены. Подавляю
щее большинство их показало

хорошие знания теории и обо
рудования, умение уверенно 
работать на радио-и телефон
ных аппаратах. Особенно пол
ными и содержательными бы
ли ответы выпускников курсов 
тт. Голубева, Чернявского, 
Полякова и Бурангулова, ко
торые на экзамене получили 
самые высокие оценки.

Всем выпускникам вручают
ся удостоверения на право 
самостоятельной работы ра
диотелефонистами.

М. Егоров.

К положению 
в Северном. 
Вьетнаме

П ЕКИ Н . (ТАСС). Агентство 
Синьхуа, ссылаясь на сообще
ние вьетнамского информацион 
ного агентства, передает, что 
вьетнамские народные силы 
вступили в города Нам-Динь, 
Нинь-Винь, Буй-Шу, Фат-Дием, 
Тай-Винь, встретив горячий при
ем местного населения, после 
отступления французских войск 
30 июня.

Отступающие французские 
войска были перехвачены вьет
намскими народными силами и 
понесли тяжелые потери, несмо
тря на то, что для прикрытия их 
отступления были брошены два 
французских мобильных полка 
и два моторизованных батальо
на. Во время отступления мо
ральный дух баодаевских войск 
быстро падал, и многие из них 
дезертировали.

29 июня французкие войска 
оставили еще один крупный сек
тор в Жиа-Ксиен (провинция 
Нинь-Винь).

НЕЗАКОНЧЕННАЯ РАБОТА
Еще в 1952 строители пер

вого района выкопали во дво
ре 30-го квартала огромную, 
во весь двор, яму для прове
дения в столовую № 10 до
полнительной канализации. 
Работу, не закончив, заброси
ли, несмотря на то, что в

зимнее время в течение меся
ца здесь трудилась бригада в 
15 человек. Яма до сих пор 
не засыпана, а управдомами
квартала т. Редчук «приспО' 
собил» ее под свалку мусора,

С. Лопатин.

Неблагоустроенная прачечная
В подвальном помещении [ дает глаза и работать 

детсада гороно № 2 располо
жена прачечная. Это неболь
шое сырое и грязное помеще
ние с одним окном, куда 
почти не проникает свет.
Плита, в которой замурован 
котел для кипячения белья, 
все время дымит, дым разъе-

почти
невозможно. Кроме того, не 
работает кран горячей воды. 
Кто же должен позаботиться 
о создании нормальных усло
вий работы прачкам?

В. Хомутннкова,
прачка детсада гороно №  2.

Москва. Всесоюзная сельскохозяйственная выставка. Павильон 
«Сибирь».

Фото Н. Грановского, Прессклише ТАСС.

ВОИНСТВЕННОЕ 
ЗАЯВЛЕНИЕ БОННСКОГО 

КАНЦЛЕРА
БЕРЛ И Н . (ТАСС). Выступая 

вчера по радио, западногерман
ский канцлер Аденауэр катего
рически отверг дальнейшую ди
скуссию по вопросу о «европей
ском оборонительном сообщест
ве». «Я считаю излишним,—за
явил он,—чтобы шесть участву
ющих правительств вступали в 
новые переговоры по вопросу о 
договоре о европейском обо
ронительном сообществе». Аде
науэр потребовал от француз
ского парламента немедленной 
ратификации договора о «евро
пейском оборонительном сооб
ществе», угрожая в противном 
случае немедленным созданием 
западно-германской «националь
ной армии».

«Представим себе случай,— 
заявил Адевауэр,— что Фран
ция откажется от европейского 
оборонительного сообщества, 
тогда нам не останется ничего 
иного, кроме немецкой нацио
нальной армии».

В своем выступлении Адена
уэр подчеркнул: «Мы должны, 
наконец, начать действовать, и 
промедлениям, мешающим дей
ствовать, должен быть положен 
конец».

Аденауэр еще раз потребовал 
предоставления Западной Гер
мании суверенитета, связав при 
этом вопрос о суверенитете с 
боннским договором, который, 
как известно, не совместим с 
понятием государственного су
веренитета, ибо предусматрива
ет оккупацию Западной Герма
нии в течение 50 лет.

Вокруг Женевского совещания
Ж ЕН ЕВА . (ТАСС). Состоя-, смешанной комиссией и между- 

лось очередное закрытое засе- ( народной комиссией по наблю-
дание 9 делегаций, на котором, 
как сообщают, продолжалось 
обсуждение вопроса о контроле 
и наблюдении за выполнением 
условий соглашения о прекра
щении военных действий в Ин
до-Китае.

Как стало известно, выступая 
на заседании, представитель де
легации Англии отметил, что 
последние заседания он находит 
полезными по той причине, что 
некоторые делегации предприня
ли меры для сближения точек 
зрения участников совещания. 
Он заявил, что делегация Фран
ции внесла полезные предложе
ния по вопросу о взаимоотноше
ниях между смешанной комис
сией и комиссией нейтральных 
стран. Однако представитель де
легации Англии не внес каких- 
либо практических предложений 
по обсуждаемому вопросу. Он 
лишь резервировал за собой пра
во высказаться впоследствии по 
вопросу о том, должна ли сме
шанная комиссия подчиняться 
комиссии нейтральных стран.

С кратким заявлением высту
пил также представитель деле
гации Франции. В  его выступ
лении не содержалось ничего 
нового в отношении обсуждае
мого вопроса по сравнению с 
его предыдущими заявлениями. 
Вместе с тем он высказался в 
пользу того, чтобы отложить об 
суждение вопроса о контроле и 
наблюдении и перейти к вопро
су о Лаосе и Камбодже.

Представитель баодаевского 
правительства ратовал за то, 
чтобы международный контроль 
за перемирием в Индо-Китае 
был возложен на ООН. При 
этом он предложил, чтобы сме
шанной комиссии не предостав
лялось широких полномочий и 
чтобы эта комиссия была под
чинена в своей работе междуна
родной комиссии.

Представитель д е л е г а ц и и  
СССР, подводя итоги обсужде
ния за последние две недели 
вопроса о контроле и наблюде
нии за условиями соглашения о 
перемирии, констатировал, что 
в предложениях советской деле
гации от 14 июня и француз
ской делегации от 25 и 29 ию
ня имеется сближение точек зре
ния по некоторым вопросам. Это 
прежде всего относится к вопро
сам о взаимоотношениях между

дениЮ. Это сближение имеет ме
сто и по вопросу определения-* 
функций и обязанностей комис?^ 
сий, а также в вопросе о том, 
что международная комиссия по 
наблюдению не должна иметь 
в своем распоряжении воору
женных сил для проведения в 
жизнь своих рекомендаций.

Вместе с тем представитель 
СССР отметил, что все еще 
остаются вопросы, по которым 
точки зрения делегаций расхо
дятся еще весьма значительно. 
Такие разногласия имеются, на
пример, по вопросу о составе 
международной комиссии по н6к= 
блюдению. При этом, как сооб
щают, представитель СССР дал» 
отповедь представителю С Ш А Г* 
который в своей речи 29 июня, 
повторяя старые затасканные ар
гументы, пытался опорочить ра
боту комиссии нейтральных 
стран в Корее и доказать таким 
образом, что международная ко
миссия по наблюдению в Индо- 
Китае в составе, предложенном 
16 июня делегацией СССР, яко
бы не смогла бы эффективно 
работать. Представитель СССР 
указал, что работа комиссии 
нейтральных стран в Корее про
текала бы значительно более 
успешно, если бы американское 
командование прекратило свою 
обструкционистскую политику в 
отношении этой комиссии. Со
ветский представитель подчерк
нул, что если стороны не будут.£- 
оказывать помощь в работе меж
дународной комиссии по наблю
дению, то, какой бы ни был со-.  ̂
став этой комиссии, она не смо- 
жет эффективно выполнять свои 
функции.

Имеются также разногласия о 
порядке голосования в комиссии 
нейтральных стран в случае воз
никновения серьезных наруше
ний соглашения, могущих по
влечь за собой возобновление 
военных действий. Представи
тель СССР напомнил предло
жения советской делегации, 
внесенные ею 14 июня, соглас
но которым международная ко
миссия по наблюдению должна 
была бы принимать свои реко
мендации не большинством го
лосов, а по общему согласи» 
всех членов, по вопросам, связ 
занным с серьезными наруше
ниями условий соглашения, мо
гущими повлечь за собой воз
никновение военных действий.

К пуску в СССР первой промышленной 
электростанции на атомной энергия

Западноевропейская печать 
расценивает выступление Аде
науэра как сильнейший нажим 
на Францию с целью добить
ся от нее ратификации договора 
о «европейском оборонительном 
сообществе». Все английские 
газеты подчеркивают, что бон
нский канцлер Аденауэр счита-< 
ет западногерманскую «нацио
нальную армию» единственной 
альтернативой «европейскому 
оборонительному сообществу».

Буржуазная английская газета 
«Дейли Экспресс», комментируя 
выступление Аденауэра, пишет: 
«Немцы снова примеряют сол
датские сапоги. В  выступлении 
по радио в Бонне 2 июля канц
лер Аденауэр потребовал созда
ния германской национальной 
армии, если Франция не рати
фицирует договора о европей
ском оборонительном сообщест
ве... Немцы, приободренные за
явлением Черчилля и Эйзенха
уэра, опубликованным по окон
чании вашингтонских перегово
ров. начинают нажимать... Сей
час ясно, что Аденауэр видит 
возможность вновь одеть людей 
в военную форму и начать их 
муштровать».

ПЕКИН . (ТАСС). Китайский 
народ с большим интересом 
встретил сообщение о пуске в 
СССР первой промышленной
электростанции на атомной энер
гии. Это сообщение опублико
вано всеми газетами, неодно
кратно передавалось радиостан
циями Пекина, Шанхая, Тяньц
зиня, Мукдена и других горо
дов Китая. Газета «Гуанминжи- 
бао» в статье, озаглавленной 
«В Советском Союзе построена 
первая в мире электростанция 
на атомной энергии», указывает, 
что мечты всего прогрессивно
го человечества поставить атом
ную энергию на службу мирно- 

i му строительству, счастью и 
процветанию человечества осу
ществились.

Сегодня благодаря усилиям ве
ликого советского народа, совет
ских ученых и инженеров впер
вые стала былью мечта о пре
вращении атомной энергии в 
двигательную силу, неиссякае
мая энергия атомного ядра уже 
используется для мирного строи^ 
тельства в интересах человече
ства.

Совершенно иначе использует
ся атомная энергия в Соединен-. 
ных Штатах. Американская 
атомная промышленность, конт
ролируемая фактически моно
полистическими группами Мор
гана, Рокфеллера, Мелона и 
Дюпона, вырабатывает атомную 
энергию не для удовлетворения 
мирных нужд, а только для из
готовления оружия массового 
уничтожения.

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ.

С 6 июля в 
кинокартина

кинотеатре пос. Майска демонстрируется
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Начало сеансов: дневных— в 10 ч., 12 ч. 15 м., 2 ч. 30 м.; 

вечерних—в 4 ч. 45 м., 7 ч., 9 ч. 15 м.
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